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Растущая значимость утилитарных, прагматических мотивов и ценностей самоутверждения в 
нашем обществе свидетельствует о движении России в сторону типа культур, для которых харак-
терна ориентация на достижение успеха любой ценой. Причем как личный, так и социальный успех 
связывается в нашем обществе с развитием различных видов индивидуализма, в основе которых 
принцип пользы в отношениях между людьми, реализации собственных целей за счет интересов 
других людей. Проведенное исследование группы москвичей в возрасте 25-30 лет, оценивающих 
себя как людей состоявшихся, успешных, подтверждает вывод об усилении значимости утилитар-
ных, прагматических и даже криминальных мотивов в социальном поведении молодежи. Тем не 
менее исследование показывает, что жизненный и деловой успех молодых москвичей теснейшим 
образом связан с личной и социальной ответственностью. Они остаются людьми, способными со-
относить свои и чужие интересы. Их индивидуализм социален, детерминирован продуманной 
позицией по вопросам социальной справедливости и солидарности. Явно выраженная социально-
патриотическая мотивация группы сочетается со столь же выраженной гедонистической мотива-
цией деятельности. И это, конечно же, не те люди, кто рассматривает в качестве субъектов лишь 
самих себя, считая всех других частью враждебного мира, которых надо использовать для дости-
жения личных целей. Это новый социально-культурный тип, сочетающий в себе не очень совме-
стимые в недавнем прошлом черты социального характера. 
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Abstract. The significance of the utilitarian motivations of individuals as well as of the self-seeking values 
are increasing in Russian society. Russia is, therefore, moving to the type of the culture, in which success 
is seeing to be reach at any price. Moreover, private and social success in our society relates to different 
types of individualism, which are based on the principle of benefit from inter individual relationships and 
the achievement of private goals at the expense of other people's interests. The study of a group of 
successful young people (25-30 years old) in Moscow confirms the conclusion about the increased 
significance of utilitarian and pragmatic, sometimes even criminal, motivations in the social behavior of 
youths. At the same time, the study shows that private and business success of young Muscovites is very 
closely connected with private and social responsibility. The individualism of these people has, therefore, 
social character, and they have considered attitude to the questions of social fairness and social 
solidarity. The pronounced socio-patriotic motivation of the studied group is combined with the obvious 
hedonistic motivation of the activities. These people are not seeking for success at any price. They belong 
to a new socio-cultural type of people, which combines different social characteristics. The combination, 
which was nearly not possible in the recent past. 
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